

PELITA

Komandan Sekopaska Dan Komandan Seselam Pusediksus Kodiklatal Berganti Pejabat

Hariyono - BANYUWANGI.PELITA.WEB.ID

Oct 12, 2023 - 21:14



Serah terima jabatan (Sertijab) Komandan Sekolah Pasukan Katak (Sekopaska) dan Komandan Sekolah Selam (Seselam) Pusediksus

SURABAYA - Komandan Pusat Pendidikan Khusus (Danpusdiksus) Kodikopsla Kodiklatal Kolonel Laut (P) Gering Supto Sambodo memimpin upacara Serah terima jabatan (Sertijab) Komandan Sekolah Pasukan Katak (Sekopaska) dan Komandan Sekolah Selam (Seselam) Pusediksus, bertempat di lapangan Apel Mako Pusediksus Kodikopsla, Kamis (12/10/2023).

Dalam Sertijab tersebut, jabatan Komandan Sekopaska diserahkan dari

Letkol Laut (P) Wido Dwi Nugraha yang merupakan Alumni AAL Angkatan 49 Tahun 2000 kepada Letkol Laut (S) Bambang Hadi Wijaya Alumni AAL Angkatan 50 Tahun 2001. Sedangkan jabatan Komandan Seselam diserahkan dari Komandan Pusdiksus kepada Mayor Laut (S) MZ. Lerry Freniana Alumni AAL Angkatan 52 Tahun 2003.

Usai Komandan Pusdiksus yang menyerahkan tongkat komando kepada dua pejabat baru yaitu Dansekopaska dan Danseselam menyampaikan bahwa, serah terima jabatan adalah merupakan suatu proses yang berkembang secara dinamis sesuai dengan tuntutan pembinaan personel dan tantangan tugas kedepan. Oleh karenanya, ide dan pemikiran kreatif yang akan tumbuh dengan semangat baru diiringi peningkatan kinerja, akan tetapi juga mampu membawa kemajuan bagi lembaga pendidikan Kodiklatal secara keseluruhan kearah yang lebih baik.

"Sebagai unsur pelaksana, Komandan Sekolah Komando Pasukan Katak dan Komandan Sekolah Selam bertugas membantu Komandan Pusdiksus dalam menyelenggarakan pendidikan pengembangan profesi lingkup sekolah yang bersangkutan, diantaranya menyelenggarakan fungsi-fungsi pelaksana, pengawas dan pengendali pembinaan serta mengevaluasi pelaksanaan program pendidikan pengajaran pengasuhan siswa," kata Kolonel Gering.

Danpusdiksus juga menyampaikan terima kasih kepada Letkol Wido atas penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja kerasnya sebagai Komandan Sekopaska atas kreatifitas dan pemikiran sehingga berhasilnya suatu pendidikan Kopaska. Selamat bertugas sebagai Komandan Lanal Tanjung Balai Asahan dan semoga sukses di tempat yang baru.

Kolonel Gering turut mengucapkan selamat datang kepada Dansekopaska serta Danseselam yang baru. "Selamat bergabung di Pusdiksus Kodikopsla, jabatan tersebut merupakan amanah sekaligus penghargaan yang diberikan oleh TNI AL atas prestasi, dedikasi dan loyalitas yang telah di tunjukan selama ini. Saya berharap dengan jabatan Komandan yang baru, saya yakin kalian bisa membawa perubahan yang sudah berjalan dengan kemampuan dan kreatifitas dalam segi mendidik para siswa," kata Danpusdiksus. (Puspen TNI)